

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
ENTREGA OBRAS DE MITIGACIÓN
EN CORDILLERA DEL BÁLSAMO
19 DE NOVIEMBRE DE 2007.

YO QUISIERA EL DÍA DE HOY, DECIRLE A CARLOS, A SU FAMILIA Y A TODAS LAS FAMILIAS DE ESTA COLONIAS, QUE EL DISCURSO QUE PUEDO TENER ESCRITO AQUÍ SOBRA CUANDO HOY, TENEMOS ENCONTRADOS SENTIMIENTOS DE TRISTEZA Y ALEGRÍA, SENTIMIENTOS DE TRISTEZA PORQUE TODOS PERDIMOS LOS QUE ESTAMOS AQUÍ UN SER QUERIDO EN ESTA ZONA, HOY CALIN ES EL MOMENTO DE LA REIVINDICACIÓN DE NUESTRA QUERIDA THELMA, HOY CALIN Y A TODOS LOS HABITANTES, QUE ES EL MOMENTO DE LA PERSONAS QUE LAMENTABLE FALLECIERON EN ESTE SECTOR, EN EL FATÍDICO TERREMOTO DEL 2001, DEFINITIVAMENTE DEBEN ESTAR EN ALGÚN LUGAR DEL CIELO CELEBRANDO QUE HEMOS LOGRADO FINALMENTE RESOLVER ESTE PROBLEMA.

YO QUISIERA DECIRLES A TODOS USTEDES Y A LA GENTE QUE ME ESCUCHA POR RADIO O ME VE POR TELEVISIÓN, QUE CUANDO ME BUSCO ESTE GRUPO DE VECINOS DE ESTA COLONIA, YO LLAME POR TELÉFONO, ¿TE ACUERDAS CALIN?. LE HABLE A LA PRESIDENTA Y HABLE CON LOS DIFERENTES PRESIDENTES DE LAS COLONIAS Y LES DIJE LOS ESPERO MAÑANA EN CASA PRESIDENCIAL, Y NO LO CREÍAN, CUANDO LLEGARON ME EXPLICARON, INMEDIATAMENTE ME PUSE A PENSAR, EN PRIMER LUGAR EN LA INTRANQUILIDAD QUE VIVÍAN LOS NIÑOS, QUE SON LOS PRIMEROS A LOS QUE DEBEMOS PROTEGER, A LOS NIÑOS QUE SON MUCHO.

AQUÍ HAY SEIS, SIETE MIL FAMILIAS EN ESTA ZONA, FAMILIAS QUE POR A Ó B RAZÓN NO HABÍAN SIDO ATENDIDAS, DESPUÉS DE QUE LA NATURALEZA Y SUS CAPRICHOS DESTRUYERON ESTE LUGAR Y TERMINARON SEPULTANDO CASAS Y PERSONAS.

DECIDIMOS EMPEZAR UNA CAMPAÑA PARA ARREGLAR TODO DE UNA SOLA VEZ, AFORTUNADAMENTE TENÍAMOS ESOS OCHENTA MILLONES LLEVAMOS A LA ASAMBLEA LA REORIENTACIÓN DE ESE PRÉSTAMO, HICIMOS VARIAS COSAS.

YA ENTREGAMOS UNA OBRA MARAVILLOSA DEL LAGO DE ILOPANGO, HOY ESTAMOS ENTREGANDO ESTA OBRA DE LAS COLINAS, Y YO LES DIJE MIREN YO QUIERO IR A LAS COLINAS Y A LA PARTE ALTA, PORQUE AQUÍ SE HA TRABAJADO ENORMEMENTE PARA CAMBIAR LA VIDA Y LA TRANQUILIDAD, PRIMERO LA TRANQUILIDAD, SEGUNDO LA VIDA DE ESTAS PERSONAS, TERCERO EL VALOR DE SUS PROPIEDADES, Y COMO MUY BIEN DECÍA EL DOCTOR CARLOS AGUILAR BOLAÑOS HOY VEMOS AL CIELO CON ESPERANZA.



YO ME SIENTO MUY SATISFECHO DE QUE HOY HAYAMOS RESUELTO UN PROBLEMA MAS, QUIERO CONTARLES QUE EL MINISTRO NIETO A ENCABEZADO VEINTE Y DOS OBRAS DE MITIGACION, QUIERO RECORDÁRSELAS PORQUE GENERALMENTE LOS SALVADOREÑOS NOS OLVIDAMOS RÁPIDAMENTE DE TODO.

EN PRIMER LUGAR AQUÍ EN LAS COLINAS, EN ESTA CORDILLERA DEL BÁLSAMO, EL LAGO DE ILOPANGO, LOS DRENAJES SECUNDARIOS DE LA COLONIA ESCALÓN Y OTRAS COLONIAS VECINAS, TODAVÍA RECUERDO LAS COSAS QUE DECÍAN EN LOS CARROS, ALLÍ LA GENTE CON AQUELLOS HOYOS TREMENDOS QUE TENÍAMOS EN LA ESCALÓN ¿SE ACUERDAN?. Y CUANDO VA ARREGLAR ESTO SACA, Y SE ACORDABAN DE MI PROGENITORA TODOS LOS DÍAS, Y YO SUFRÍA Y LE DECÍA AL MINISTRO Y CUANDO VAMOS A RESOLVER ESTO, PERO VALIÓ LA PENA ESPERAR, PORQUE PASO EL INVIERNO Y LA ESCALÓN, AQUELLAS INUNDACIONES ENORMES DEL REDONDEL MASFERRER SE ACABARON.

RECUERDO AQUELLAS TUBERÍAS ENORMES CON UNOS DIÁMETROS ESPECTACULARES QUE SE METÍAN ABAJO DEL REDONDEL DE LA MASFERRER, DEL REDONDEL DE LA BANDERA, EN EL PASEO ESCALÓN, Y AHORA FALTA SAN BENITO, HAY QUE HACER LAS OBRAS, Y LA GENTE DICE MIRE ESPEREMOS, NUNCA HAY QUE ESPERAR, HAY QUE RESOLVER LOS PROBLEMAS INMEDIATAMENTE, PORQUE DE LO CONTRARIO SE NOS VAN QUEDANDO, Y SE NOS VAN QUEDANDO, YO SE QUE FUE INCOMODO EN LA ESCALÓN, COMO INCOMODO FUE TODO EL TRABAJO DE MITIGACION QUE HICIMOS EN LA CARRETERA AL AEROPUERTO, USTEDES LO HAN VISTO, EN LA CALLE A LOS PLANES DE RENDEROS, EN LOS CHORROS, EN FIN HEMOS. ¿PERDÓN?. BUENO EL PUERTO DE LA LIBERTAD TAMBIÉN HICIMOS OBRAS DE MITIGACION.

HEMOS INVERTIDO MAS DE OCHENTA MILLONES DE DÓLARES, Y DIGO HEMOS INVERTIDOS PORQUE EL SALVADOR EN ESTA ZONA DONDE HEMOS HECHO MITIGACION ES ABSOLUTAMENTE MAS SEGURO, Y ESO ES LO IMPORTANTE.

ESTÁN OBRAS QUE SON DE GRAN ENVERGADURA Y TRASCENDENCIA, PORQUE ALGUNAS DE ELLAS COMO LOS DRENAJES, PUES NADIE, YO LES DECÍA MIREN APENAS CERREMOS LOS HOYOS Y SE VUELVA HACER EL RECARPETEO NADIE SE VA ACORDAR DE LOS BENDITOS DRENAJES PRIMARIOS, NADIE SE VA ACORDAR, SALVO LOS QUE VIVEN AHÍ CERCA EN EL MODELO, EN LA MÁLAGA, EN LA FRANCISCO MENÉNDEZ, EN LOS ARENALES, HOY NO TUVIMOS NINGUNA CASA QUE FUERA ARRASTRADA POR UNA CORRENTADA, BENDITO SEA DIOS Y ESA LA SATISFACCIÓN MAS GRANDE QUE TENEMOS.

QUIERO HACER UN RECONOCIMIENTO A LAS AUTORIDADES DEL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS, DEL MINISTERIO DEL MEDIO AMBIENTE, A TODAS LAS INSTITUCIONES INVOLUCRADAS EN ESTE PROYECTO, QUE MEREcen DESDE LOS CONSTRUCTORES, QUE MEREcen EL RECONOCIMIENTO POR EL ÉXITO ALCANZADO Y HAGO UN LLAMADO A TODO



EL PAÍS Y ESPECIALMENTE A LOS SECTORES A QUE LE DEMOS BUEN USO, A QUE CUIDEMOS ESTAS OBRAS QUE HAN COSTADO TANTO.

YO LE DECÍA A CALIN NO PIERDAS LA ESPERANZA, PORQUE LO ÚLTIMO QUE SE PIERDE ES LA ESPERANZA, Y SI TU CREES EN EL PRESIDENTE SACA QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN, PUES AHORA CALIN TE DIGO LE HEMOS CUMPLIDO A ESTA COMUNIDAD.

SABER QUE 60 MIL PERSONAS, ALLÁ ABAJO AHORA VAN A DORMIR MAS TRANQUILAS, YA PASARON ESTE INVIERNO, YA VIERON LA OBRAS, PORQUE ESTO CUESTA MUCHÍSIMO, TRABAJAR EN ESTA PARTE ALTA, HACER ARREGLO CON LOS PROPIETARIOS DE ESTOS TERRENOS Y SOBRE TODO DEVOLVERLE LA DIGNIDAD A ESTAS COLONIAS, CREO QUE ES LA MAYOR SATISFACCIÓN QUE NOSOTROS ALCANZAMOS.

YO QUISIERA QUE HOY ESTAS OBRAS SE LAS DEDIQUEMOS A LA VÍCTIMAS DEL TERREMOTO DEL 2001, QUE LAMENTABLE EN UN PAÍS COMO EL NUESTRO, EXPUESTO A TERREMOTOS, HURACANES Y ALGUNA OTRA CONMOCIONES, ESPECIALMENTE PRODUCIDAS POR LA NATURALEZA, SE LAS DEDIQUEMOS A ELLOS, PORQUE ELLOS MURIERON EN UNO DE ESTOS CAPRICHOS NATURALES QUE LAMENTABLEMENTE LOS SALVADOREÑOS TENEMOS.

HAY QUE IR MEJORANDO EL PAÍS, HAY QUE IRLO HACIENDO MAS SEGURO Y LAMENTABLEMENTE HAY QUE DECIRLO ESTE TIPO DE TERREMOTOS NOS OBLIGAN A MEJORAR LA INFRAESTRUCTURA DEL PAÍS, PORQUE NO SABEMOS EN DONDE UNA FALLA PUEDE AFECTARNOS.

DIOS BENDIGA A ESTA TIERRA CUSCATLECA, DIOS NOS BENDIGA A TODOS, QUE PASEMOS TRANQUILOS LA NAVIDAD, YO LES MANDO UNA FELICITACIÓN MUY GRANDE A LOS VECINOS DE LAS COLINAS, Y QUIERO DECIRLES QUE HOY VENIMOS A ENTREGARLES CONCLUIDA ESTA OBRA, Y SE QUE HAY ALGUNOS PROBLEMAS DE TIPO LEGAL DE LOS HABLABA EL DOCTOR AGUILAR BOLAÑOS QUE VAMOS A PONERLE ATENCIÓN COMO GOBIERNO CENTRAL.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS!